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Zusammenfassung

        
Eine Kombination von multifokaler Vergrößerung und Immersionsradiographie- sowie Mammographietechnik ergab eine hervorragende Detailzeichnung der Weichteile und Knochen der Hand mit einer einzigen PA-Aufnahme. Die seitlichen Projektionen ermöglichen eine ausgezeichnete Darstellung der Beuge- und Strecksehnen und der Gelenkkapseln. Diese primäre radiologische Untersuchungstechnik hat sich bei der Bewertung von Weichteilschäden sehr bewährt, insbesondere bei Patienten mit vermuteter rheumatoider Arthritis.


      
        
Summary

        
We have combined microfocal magnification with immersion radiography and mammographic technique to produce superb soft tissue and bone detail in the hand using a single PA exposure. The lateral projections provide excellent demonstration of the flexor and extensor tendons and joint capsules. This method has proved valuable as the primary radiologic examination in the evaluation of soft tissue lesions in the hands, particularly in patients suspected of having rheumatoid arthritis.
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